



Communiqué aux médias

29 mai 2024

Le parlement de l'Église soutient sans réserve le programme d'innovation

Le Synode des Églises réformées Berne-Jura-Soleure approuve à l'unanimité un crédit d'engagement de 3,5 millions de francs. Ce crédit permettra de financer des projets novateurs dans le cadre du programme « Église qui bouge ».

Mercredi, le Synode des Églises réformées Berne-Jura-Soleure a adopté un crédit d'engagement de 3,5 millions de francs. Le législatif de l'Église réformée a approuvé la proposition du Conseil synodal sans opposition ni abstention. Même au Synode, une telle unanimité n'est pas souvent atteinte.

Le crédit servira à cofinancer des projets ecclésiaux novateurs, originaux et surprenants. L'objectif du programme « Église qui bouge » consiste à toucher aussi des personnes éloignées de l'Église, qui ne sont pas forcément attirées par les offres traditionnelles des paroisses.

Les projets ne sont pas imposés verticalement, mais développés à la base et accompagnés par les services généraux de l'Église au sein de la Maison de l'Église à Berne. « Église qui bouge » est une sorte de « laboratoire d'expérimentation et de développement », a souligné un membre de la direction de l'Église devant les députées et les députés réunis en session mardi et mercredi à l'Hôtel du gouvernement de Berne.

Dans un tel laboratoire, il y a des projets qui seront couronnées de succès, tandis que d'autres pas. Ce qui compte, c'est d'expérimenter et de s'aventurer en terrain inconnu. « Église qui bouge » collabore également avec des partenaires séculiers. Plutôt que d'attendre que les milieux intéressés la sollicitent, elle crée un accès simple à des nouvelles offres ecclésiales au sein de la société. Plusieurs membres du Synode ont par ailleurs rappelé que le besoin de sens, de communauté et de mise en réseau était toujours aussi important au sein de la population.

Les Églises réformées Berne-Jura-Soleure ont déjà fait l'expérience de tels projets dans une première phase. Le crédit d'engagement permettra de financer désormais la deuxième phase de promotion des projets.

Contacts et renseignements : Matthias Siegfried, responsable de la communication francophone, tél. : 031 340 24 11, courriel: matthias.siegfried@refbejus.ch